

Une nouvelle animation pour les jeunes

Le comité de l'Indre Ufolep a organisé, sous l'égide de Delry Maissonette, sa première édition de l'Ufostreet. Ce dispositif national, qui propose une offre de pratiques autour de la culture urbaine, avait lieu jeudi 27 avril, à la Plaine départementale des sports de Châteauroux.

Des animations sportives et culturelles

Cet événement ludique, pédagogique et gratuit, dédié à un public d'adolescents, recensait quelque soixante-dix participants issus de diverses structures jeunes castelrous-

sines, répartis en deux tranches pour les activités, de 10 ans à 13 ans et de 14 à 17 ans.

Différentes animations, sportives et culturelles, étaient proposées tout au long de la journée sous forme d'ateliers: foot à cinq, pana (outil numérique), chase tag (jeu du chat et de la souris), réalisation de graffs (dirigé par l'artiste graffeur Eskimo), hip-hop (encadré par Cécile Mihoub), et une découverte de la citoyenneté (animé par la Ligue de l'enseignement).

Cor. NR: Gilles Guillemain



Les participants à l'Ufostreet ont notamment réalisé des graffs.
(Photo NR)